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      Аннотация

    
        
          В статье рассмотрены технологические аспекты использования струйной фокусированной электролитно-плазменной обработки на примере детали типа фланец из стали 45Х. Показана технологическая возможность практического применения электролитно-плазменного разряда, сформированного между электролитическим катодом и металлическим анодом в условиях давления 1x10{3}–10,1x10t Па. На основе анализа получены зависимости достижения полированной поверхности изделий. Рассмотрены вопросы расчета коэффициента относительной обрабатываемости и цены на обработку в зависимости от коэффициентов сложности в зависимости от времени обработки, материала, формы и начального параметра Ra шероховатости поверхности, точности обработки. Показаны затраты на расходные материалы, потребляемую мощность при серийном производстве. Разработана конструкция установки для обработки изделия типа фланец. Проведен сравнительный анализ стоимости изготовления оборудования для струйной фокусированной электролитно-плазменной обработки. Сформулированы правила защиты поверхности изделий и безопасной работы персонала при обслуживании установки струйной фокусированной электролитно-плазменной обработки.
        

        
          The article discusses technological aspects of using jet focused electrolytic plasma treatment on the example of a part such as a flange made of steel 45Х. We have established that it was technologically possible to use electrolytic plasma discharge generated between the electrolytic cathode and the metal anode under pressure of 1x10{3}–10,1x10t Pa. Based on analysis, we have obtained the dependences for achieving polished surface of products. We have considered calculation of relative machinability coefficient and price for processing depending on complexity coefficients depending on processing time, material, shape and initial parameter Ra of surface roughness, processing accuracy. We have found the costs of consumables, power consumption in repetitive production. We have developed the design of a device for treatment of flange-type products. We have carried out comparative analysis of the costs for manufacturing equipment for jet focused electrolytic plasma treatment. We have formulated rules for protection of product surface and safe operation of personnel during servicing of units of jet focused electrolytic-plasma treatment.
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